

Pressemitteilung Berlin, 20.11.2009

Der Verband der Filmverleiher e.V. verleiht den Kino-Champion 2009 an Familie Muckli, Christian Saßnick und Hermann Thieken

Der Verband der Filmverleiher e.V. (VdF) hat gestern Abend in Berlin die Familie Muckli, Betreiber der Kinos in Aurich, Leer, Meppen, Norden und Papenburg und die Kinobetreiber Christian Saßnick und Hermann Thieken aus Osnabrück für ihr herausragendes Engagement mit dem "Kino-Champion 2009" geehrt.

Die Kinobetreiber wurden aus über dreißig, von den Mitgliedern des Verbandes nominierten, Kinos ausgewählt.

In der Begründung der Jury für den "Kino-Champion 2009" für die Familie Muckli heißt es:

"Zu was Mittelstand und Familienbetrieb führen kann, zeigt die Art und Weise, wie es der Familie Muckli gelingt, ihre Kinos als erfolgreiche kulturelle Institution in den einzelnen Orten einzubinden. Hier sind keine Abspielstätten, sondern Begegnungsstätten entstanden.

Die Betriebsleiter werden im Kino als gleichwertiger Partner eingebunden und sorgen somit auch maßgeblich dafür, dass solides und gutes Kino gemacht wird.

Auch ist die Programmwahl ausgewogen, soziale und kulturelle Aspekte kommen nicht zu kurz – das Programm bedient alle Publikumsschichten. Der Kinopark wird ständig gepflegt und erneuert! Außerdem zeigt sich hier, dass ein Generationswechsel erfolgreich umgesetzt werden kann!

Dafür möchten wir uns bedanken und sie zum Kino-Champion 2009 beglückwünschen."

In der Begründung der Jury für den "Kino-Champion 2009" für Christian Saßnick und Hermann Thieken aus Osnabrück heißt es:

"Christian Saßnick und Hermann Thieken ist die überzeugende Zusammenführung von Multiplexstandards (Technik, Komfort, Leinwandanzahl) und inhaltlichem Anspruch eines Arthouse-Kinos gelungen. Dieses Konzept ist in dieser Form in Deutschland erstmalig realisiert worden und bisher auch einmalig geblieben.

Durch Einbeziehung der ergänzenden Gastronomie- und Kulturangebote leisten Sie darüber hinaus einen weiteren Beitrag zum öffentlichen Leben der Stadt Osnabrück, z. B. nutzen sie ihre Bar, um Filme mottobezogen durch Konzerte und Lesungen zu unterstützen - natürlich mit positiven Effekten, die auch wieder auf das Kino rückwirken. Deshalb sagen wir auch hier vielen Dank und herzlichen Glückwunsch!"

www.vdfkino.de | info@vdfkino.de Vereinsregister: AG Charlottenburg 95 VR 24664 Nz Steuernummer: 27/620/57905



Der VdF vergibt einmal jährlich die "Kino-Champions" an Persönlichkeiten, die sich durch herausragendes Engagement für ihr Kino, wie zum Beispiel eine intensive regionale Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, ideenreiche Marketingaktionen, das Einbinden von Kooperationspartnern vor Ort und eine konsequente Programmierung auszeichnen.

gez. Johannes Klingsporn

für den Vorstand Verband der Filmverleiher e.V.

Bei Rückfragen: Johannes Klingsporn, Tel.: 030-27 90 739-0, jklingsporn@vdfkino.de

Der Verband der Filmverleiher e.V. mit Sitz in Berlin wurde 1948 als Interessenvertretung der Verleiher gegründet. Er hat zur Zeit 44 Mitgliedsfirmen, die die gesamte Breite des Marktes abdecken. Die Aufgabe des Verbandes der Filmverleiher e.V. besteht in der Beratung, Vertretung und Wahrnehmung der Interessen der Mitgliedsfirmen in gemeinsamen Angelegenheiten.

Tel.: +49 (030) - 27 90 739 - 0 Fax: +49 (030) - 27 90 739 - 12